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令和 6年度第 1回笛吹市地域公共交通会議 会議録 

 

■開催日時：令和 6年 6月 24 日（月）午後 2時 30 分～3時 40 分 

■開催場所：笛吹市役所本庁舎 3階「301 会議室」 

■出席状況 

 ・出席委員：山梨交通株式会社 取締役バス事業担当（代理出席） 

       富士急バス株式会社 代表取締役 

       有限会社一宮交通 代表取締役 

       一般社団法人山梨県タクシー協会笛吹支部 理事 

       笛吹市連合区長会 理事（2名） 

       笛吹市シニアクラブ 会長 

関東運輸局山梨運輸支局 主席運輸企画専門官（代理出席） 

       山梨交通労働組合 執行委員長 

       富士急行労働組合 執行委員長 

       甲府河川国道事務所 副所長（代理出席） 

       山梨県峡東建設事務所 所長（代理出席） 

       笛吹警察署交通課 課長（代理出席） 

       山梨県知事政策局 リニア・次世代交通推進グループ 推進監（代理出席） 

笛吹市 副市長 

 ・事務局 ：総合政策部長 

       総合政策部企画課長 

       総合政策部企画課 課長補佐 

       総合政策部企画課 主査 

・欠席委員：4人 

 ・傍聴人 ：なし 
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■会議次第 

１ 開 会  

２ 委嘱状交付   

３ 市長あいさつ 

４ 委員紹介 

５ 事務局職員紹介 

６ 役員選出について 

７ 会長あいさつ 

８ 議 事（協議・報告） 

(1) 笛吹市バス事業の概要について  

(2) AI デマンド交通の本格運行移行及び運行エリア拡大について 

(3) AI デマンド交通第 1期実証運行における乗降ポイントの追加について 

(4) デマンドタクシー運行計画について 

(5) 地域公共交通確保維持事業計画について 

(6) 令和５年度事業、決算報告及び令和６年度事業計画、予算について 

９ その他 

10 閉 会 

14：30 
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１ 開 会  

 

２ 委嘱状交付 

（交代のあった委員へ委嘱状交付） 

 

３ 市長あいさつ 

皆様こんにちは。 

本日はお忙しい中、ご出席を賜りまして誠にありがとうございます。この度、7名の

方が交代ということで、笛吹市地域公共交通会議の委員をお引き受けいただきまして、

誠にありがとうございます。 

委員の任期は令和 7 年 3月 31 日までということでございます。ぜひとも任期中、皆

様のご協力をよろしくお願いいたします。 

令和 4年度に「笛吹市地域公共交通計画」を策定し、昨年度は市内公共交通再編の第

一歩として、AIデマンド交通「のるーと笛吹」を導入しました。のるーと笛吹の利用状

況は、5 月末時点で登録者数は、2,700 人、利用者数は延べ 3,000 人を超え、順調なス

タートとなったところでございます。利用者を対象に実施したアンケートでは、9割の

方が満足と回答し、本格運行を望む声が多かったと聞いています。この AI デマンドと

いうのは、県内でも実験的に導入したが、いろいろな理由で中断したところもあります。

笛吹市は、ご好評もいただいており、利用状況とアンケート結果から、令和 7年 4月か

ら本格運行に移行し、運行エリアの拡大を進めていきます。また、その中では、更なる

利便性の向上として、キャッシュレス決済の導入も進めます。 

本格運行には、改めて検討していかなければならないことはありますが、まずは実証
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事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運行の内容を基本に進めていきたいと考えています。 

のるーと笛吹は、免許を返納しても安心して生活できることを目的にしています。観

光への展開を考えているわけではなく、あくまで高齢者を含めた交通弱者の外出機会の

創出や、通院が主です。タクシーとの住み分けはしっかりとして、共存共栄の中で進め

ていきます。 

ぜひとも委員の皆様方には、AI デマンド交通の本格に向け、ご指導を心からお願い

いたしまして、私のご挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございました。 

 

４ 委員紹介 

５ 事務局職員紹介 

お配りしている名簿で御確認をお願いします。 

 

６ 役員選出について 

 ・「笛吹市地域公共交通会議規約」の説明 

 ・監事に連合区長会 白澤理事が就任 

 

７ 会長あいさつ（会長が欠席のため副会長が代理） 

笛吹市副市長の深澤でございます。よろしくお願いいたします。 

本日、会長の佐々木先生が急遽おいでになれないということで、私が会長に代わりま

してご挨拶を申し上げたいと思います。 

皆様には、大変お忙しい中、またお暑い中をお集まりいただきまして誠にありがとう

ございます。 

昨年度につきましては、皆様のご協力をいただく中で、AIデマンド交通「のるーと笛

吹」を導入しまして、無事に実証運行を開始することができました。先ほど市長のお話

にもありましたが、予想を上回る好評を得ているというような状況でございます。今年

度につきましては、のるーと笛吹の実証実験から本格運行への移行、また運行エリアの

拡大に向けまして準備を進めていきたいと考えております。 

よりよい公共交通網を構築していきたいと考えていますので、皆様からご意見をいた

だく中で、より良いものを作り上げていきたいと思います。ご協力をお願いいたします。 

それでは簡単ではございますが、佐々木会長に代わりましてのご挨拶とさせていただ

きます。 

よろしくお願いいたします。 

 

（市長退席） 

 

８ 議事（会長が欠席のため副会長が代理） 

（1）笛吹市バス事業の概要について 

 

資料 1「笛吹市バス事業の概要について」により事務局担当者説明 
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副会長 

 

委員 

 

 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

委員 

 

 

 事務局からの説明について、御質問等がありましたらお願いします。 

 

のるーと笛吹が走り出したということで、非常にありがたいことだと思います。ただ、

何度も言っていますけども、空気を運ぶんじゃなくて、人を運ぶんだということを、基

本的なスタンスとして、全ての議論をしていただければありがたいです。事務局の方で

も体制作りをお願いしたいと心からこのように思っております。 

 

ありがとうございます。ご意見として承ります。AI デマンド交通については、この後

の議事の中でまた詳細にご説明いたしますので、よろしくお願いします。 

 その他いかがでしょうか。 

 

 （他の質疑なし） 

 

 では、了承とさせていただきます。 

 

（2）AI デマンド交通の本格運行移行及び運行エリア拡大について 

 

資料 2「AI デマンド交通の本格運行移行及び運行エリア拡大について」により事務局

担当者説明 

  

 事務局からの説明について、御質問等がありましたらお願いします。 

 

アンケート結果の中で、満足していない点というのがございますけれども、運行終了

時間が早いというのは、終了時間を何時にしてほしいという希望をしているのでしょう

か。 

 

今回のアンケートでは、具体的な時間までは確認していない状況です。あくまで、今

の 18 時までの運行時間に対して、その時間が適正と思うかについて回答をしてもらっ

ています。 

 

何時までを希望しているのかについては、調査をした方がいいと思います。 

 

 ありがとうございます。引き続きアンケートの実施等を検討していきます。 

 

事務局については、利用者の意見、既存のタクシー事業者さんとの調整等もあります

ので、運行終了時間を含めた内容について、研究を進めてもらいたいと思います。 

 

来年 4月から春日居町にも広がるとのことですが、設置する乗降ポイントには人が座

れる椅子があれば、なお使いやすいと思います。 
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副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

副会長 

 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

ありがとうございます。参考にさせていただきたいと思います。 

 その他いかがでしょうか。 

 

 （他の質疑なし） 

 

 では、ご承認いただいたものとします。 

 

（3）AI デマンド交通第 1期実証運行における乗降ポイントの追加について 

 

資料 3「AI デマンド交通第 1期実証運行における乗降ポイントの追加について」によ

り事務局担当者説明 

 

 事務局からの説明について、御質問等がありましたらお願いします。 

 

（質疑なし） 

 

では、ご承認いただいたものとし、事務局は設置に向けて手続き等を進めてください。 

 

（4）デマンドタクシー運行計画について 

 

資料 4「デマンドタクシー運行計画について」により事務局担当者説明 

 

 事務局からの説明について、御質問等がありましたらお願いします。 

 

（質疑なし） 

 

 では、デマンドタクシーについては、半年間運行期間を延長するということで、ご了

承いただきたいと思います。 

 

（5）地域公共交通確保維持事業計画について 

 

資料 5「地域公共交通確保維持事業計画について」により事務局担当者説明 

 

 事務局からの説明について、御質問等がありましたらお願いします。 

 

 デマンドタクシーについての話がありましたが、デマンドタクシーとのるーと笛吹の

定員は同じですか。 

 

 乗車定員はデマンドタクシーが 9人、のるーと笛吹は 8 人となっています。 
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副会長 
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15：40 

その他いかがでしょうか。 

 

 （他の質疑なし） 

 

よろしければ、事務局より説明がありましたとおり、「地域公共交通確保維持事業計

画」については、今後の事務的書類の作成は事務局にお任せすることとし、軽微な修正

以外の想定外の項目等があった場合には、当該部分について、書面にて協議を行わせて

いただく場合があるということをご了承いただいて、基本的にはこの内容で申請を行っ

ていくことになりますので、よろしくお願いします。 

 

（6）令和 5年度事業、決算報告及び令和 6年度事業計画、予算について 

 

資料 6「令和 5年度事業、決算報告及び令和 6年度事業計画、予算について」により

事務局担当者説明 

 

事務局からの説明について、御質問等がありましたらお願いします。 

 

（質疑なし） 

 

では、ご承認いただいたものとし、事務局はこの予算で対応するようにお願いします。 

 

以上をもちまして本日の議事は全て終了いたしました。ご協力、誠にありがとうござ

いました。 

 

深澤副会長にはスムーズな議事進行ありがとうございました。また委員の皆様におか

れましても、進行にご協力をいただきましてありがとうございました。 

それでは最後となりますが、会を閉じる前に皆様から何かありますでしょうか。 

 

（特になし） 

 

以上で会議は終了となります。ありがとうございました。 

 

９ 閉 会 

 


